

# Kesehatan Anda Nomor Satu, Pembiayaan Rumah Sakit Tidak Lagi Jadi Masalah

Image not found or type unknown



?Kesehatan adalah prioritas. Bila Anda jatuh sakit segala aktivitas Anda jadi tertunda, mulai dari rencana liburan dan pekerjaan bisa terbengkalai. Apalagi bila Anda membutuhkan perawatan di rumah sakit yang membuat Anda pusing memikirkan tentang biayanya.

?Dana rumah sakit biasanya tidaklah sedikit, memang sebaiknya Anda membuat tabungan khusus atau mengikuti program asuransi proteksi kesehatan. Namun bagaimana bila Anda membutuhkan dana darurat untuk kesehatan?

Tidak perlu panik memikirkan dana darurat untuk kebutuhan perawatan di rumah sakit. Bila Anda membutuhkan dana darurat untuk penanganan medis, Anda bisa mengajukan pinjaman dana multiguna dari DANASTRA. DANASTRA dapat membantu Anda membiayai kebutuhan kesehatan pribadi ataupun keluarga Anda.

Untuk mendaftar DANASTRA bisa klik link berikut <https://fifada.com/danastra/verification> dan mengisi data-data yang dibutuhkan dengan benar. Bila Anda memiliki pertanyaan maupun membutuhkan bantuan, Anda juga dapat menghubungi HALOFIF di 1500-343 atau 0895-21500-343.

?Anda dapat menggunakan pinjaman DANASTRA untuk kebutuhan medical check up. Pemeriksaan menyeluruh untuk mendeteksi penyakit lebih dahulu akan membantu Anda untuk mencegah penyakit berat. Apalagi untuk Anda yang memiliki banyak aktivitas, disarankan untuk mengecek kesehatan secara berkala. Medical check up membutuhkan dana mulai dari sekitar Rp 350.000 hingga Rp 10.000.000 bergantung dari kebutuhannya.

?Bukan hanya medical check up, untuk Anda maupun pasangan sedang hamil, Anda juga bisa memanfaatkan DANASTRA pembiayaan dana persalinan. Penting untuk melakukan survey rumah sakit serta biayanya. Mulai dari kebutuhan obat-obatan si ibu dan bayi, biaya melahirkan, hingga kamar rumah sakit. Proses persalinan juga berbeda-beda biayanya, baik melahirkan secara normal maupun caesar. Anda kini tidak perlu khawatir lagi, meskipun harus menghadapirumah sakit yang membutuhkan pembayaran di awal untuk penanganan. Anda dapat memanfaatkan dana multiguna DANASTRA.

?

?Ajukan DANASTRA sekarang untuk setiap kebutuhan kesehatan Anda!